

LA CHAUX-DE-FONDS

Des bancs démontables pour davantage d'inclusion

Lors de fêtes ou de banquets, quand tout le monde est assis à la même table, les personnes à mobilité réduite peuvent se sentir un peu à l'écart. Une solution, imaginée par la menuiserie de la fondation des Perce-Neige, est testée ces dernières semaines à La Chaux-de-Fonds, a communiqué la Ville, hier.

Le principe est simple: comme une pièce de puzzle, on retire une partie du banc, faisant ainsi de la place pour les personnes en fauteuil roulant, par exemple. Ou alors pour les poussettes ou les personnes équipées d'un déambulateur.

Une première série de onze bancs a déjà été testée pendant les festivités du 1er Août, durant la Plage des Six Pompes ou



Les bancs inclusifs font leur apparition à La Chaux-de-Fonds. SP - VILLE DE LA CHAUX-DE-FONDS

encore lors de la Braderie. La Ville de La Chaux-de-Fonds en a acquis une vingtaine. **DMZ**